

令和4年10月5日

市民の皆さんへ

庄原市役所 口和支所長  
(総務室)

TEL. 0824-87-2111  
fax. 0824-87-2057

## 行政文書の発行について

令和4年10月5日付けの行政文書をつぎのとおり発行します。



### <回覧>

1	環境しようばら	環 境 環 境	境 境	建 政	設 策	部 課
2	空き家活用講演会実施について	企 自	画 治	振 定	興 住	部 課
3	農業で儲けよう!野菜と花の栽培講座	企 農	画 業	振 振	興 興	部 課
4	クマに注意してください!	企 林	画 業	振 振	興 興	部 課
4	あなたの体力年齢は何歳?秋の体力測定会 参加者募集!!	教 生				
	けんみん文化祭ひろしま'22 大正琴・新舞踊の祭典	涯 学				
5	田園文化センターだより	育 習				
6	庄原市日中親善協会 中国映画上映会のお知らせ	教 育				
7	人権啓発映画上映会のお知らせ	生 活				
8	庄原市高齢者等生活支援施設(永田ハイム) 入居者募集	福 生				
		社 活				
		口 和 支 所				
		地 域 振 興 室				
		(市 民 生 活 係)				

裏面へ続く

9	やまどり 令和4年10月号 犯罪情報官速報	庄口原和警駐察在署所
10	口和中学校だより「釜峰山」 第31号	口和中学校
11	防犯ひろしま 秋季号 No.230	広島県防犯連合会

〈各戸配布〉

1	広報しようばら 10月号	総行政務管理部課
2	健康づくりネットワーク vol.67	口和支所地域振興室 (市民生活係)
3	健康づくり講座	
4	くちわ図書館だより	
5	芸能祭 参加者募集 作品展のご案内	口和自治振興区

## 庄原市高齢者等生活支援施設（永田ハイム）

### 入居者募集

#### ○「高齢者等生活支援施設」とは

自宅での生活の維持が困難な高齢者、障害者の方などに、住み慣れた地域で安らかな生活を送っていただくための共同住宅です。

庄原市全体では 6 施設があり、それぞれ 5 世帯から 9 世帯の入居ができます。居室は一人暮らし用として造られていますが、近親者との同居も可能な施設もあります。

#### ○入居者を募集しています

口和町永田「口和高齢者等生活支援施設“永田ハイム”」に  
2部屋の空室ができましたので、入居者の方を募集します。

#### ○入居対象者は、次の各号に該当される方です。

1. 庄原市内に住所を有している方。
2. 原則、自立した生活が可能な方。
3. おおむね 65 歳以上の方、又は障害者の方。
4. 共同生活を営む上で支障のない方。

#### ○月額利用料金

部屋代 10,500 円 ~ 21,000 円

※年間（前年）収入額に応じて減額制度があります。

共益費（月額） 2,000 円

#### 自室電気料

部屋毎に電気メーターが設置しております。

食事提供を希望される方 1,500 円（1 日）

※朝食 300 円・昼食 600 円・夕食 600 円

## ○入居申請手続き及び締め切り

令和4年10月31日（月）までに下記（ハートウイング）へお申し込み下さい。入居申請書類をご用意しています。診断書等、取得に時間がかかる書類もありますので、手続きはお早めにお願いいたします。

### ●社会福祉法人 口和福祉会

特別養護老人ホームハートウイング 施設長 大田一博

〒727-0114 庄原市口和町永田 413 番地

T E L 0824-89-2700

F A X 0824-89-2800

## ○ 永田ハイムの概要

- ・所在地 〒727-0114 庄原市口和町永田 496-1

- ・募集戸数 2戸

（居室は一人暮らし用として造られていますが、近親者との同居も可能です。）

- ・規格・構造

木造平屋建て（最大9世帯入居可能）

（1戸あたり：居室8畳、台所、トイレ付き、浴室は共同ですが、男性用、女性用あり）

（お問い合わせ先）

社会福祉法人口和福祉会

（特別養護老人ホームハートウイング）

電話（0824）89-2700

又は、

庄原市役所 口和支所 地域振興室 市民生活係

電話（0824）87-2112

広島県人は、放つとけん人。「地域の子どもは、放つとけん！」「暗い夜道は、放つとけん！」

## 令和4年全国地域安全運動の実施について

広報

やまどり

【令和4年10月11日（火）～10月20日（木）までの10日間】  
 ☆運動重点☆

- 子供と女性の犯罪被害防止  
夜間等暗い時間の帰宅は、明るく人通りの多い場所を選びましょう。
- 特殊詐欺の被害防止  
電話でお金の話は詐欺！即断より相談！  
家族の絆で被害を防止しましょう。
- 自転車盗の防止  
短時間でも必ず施錠をすることで被害を防止しましょう。

広島県では、全国地域安全運動の初日である10月11日を【減らそう犯罪の日】と定め、「住む人来る人誰もが日本一の安全安心を実感できる広島県の実現」を目指して、犯罪の防止や犯罪が起こりにくいまちづくりについての知識の普及などの活動を実施しています。



発行  
庄原警察署  
口和駐在所  
川東哲也  
TEL 87-2233

### 山岳遭難に注意

山岳遭難の傾向として、中高年層による滑落や転倒、疲労や病気といった形態が目立ちます。

疲労や病気は突然起ころうではなく、何かしらの兆しがあるものです。

「いつもより体が重たい」「息切れしやすい」等の兆候があれば、自分や仲間は、遭難の一歩手前にいると自覚して、早めの対応を心がけてください。

また、登山の際は、地図、携帯電話、防寒着、ヘッドライト、非常食等を携行し、必ず家族等に行き先を告げるようにして、安全に登山を楽しんでください。

### 高齢者講習及び認知機能検査、

### 運転技能検査の受講・対象者の方へ

例年、冬期休業期間中は指定自動車教習所等への各講習、検査の予約が混み合う上に、本年も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、予約が取りにくい状況が続いているので、更新等の通知書がお手元に届きましたら、対象の講習や検査を確認して早めに自動車学校等に予約の電話をしてください。

#### ☆各種講習対象者☆

- 高齢者講習 70歳以上の方
- 認知機能検査 75歳以上の方
- 運転技能検査 75歳以上の方（令和4年10月12日以後に75歳以上の誕生日を迎える方からが対象）で、過去3年間に普通自動車等の運転に関する一定の違反歴がある場合
- \* 年齢は、有効期間の満了日の年齢です。  
各講習等の詳しい対象者は必ず通知書で確認してください。

### 管内の事件・事故発生状況

☆YouTubeアカウント☆  
広島県警察【公式チャンネル】を見てね！

これからは、だんだんと日照時間が短くなるので反射材やライトを有効活用して交通事故による被害を防ぎましょう！



キラリ☆マンがドラム叩いてみた！



二次元コードを読み込んで動画を見てね！



# 犯罪情報官 速報

4コマはいちら  
ひら



## ネットに潜む詐欺に注意！



1



2



3



4

### ネットに潜む詐欺とは…？

#### ■ウイルス感染

インターネット使用中、突然ウイルス感染を知らせる警告音や警告画面が出て、修理費用やセキュリティソフト代などを支払うよう要求される。

#### ■ワンクリック詐欺

インターネットを操作して無料の動画を見ていたら、いつの間にか登録料や会員費を請求する画面が出て、退会するための料金を要求される。

#### ■料金未払い

SMSに突然メールが届き、大手企業などを騙り、身に覚えのないサイト登録料や退会料を支払うよう要求される。

### 利用していなければ連絡しない！

身に覚えのない請求は無視しましょう！

不安なときは、慌てて表示されている番号に電話せず、警察や周りの方に相談してください。

庄原市立口和中学校

令和4年度 学校だより第31号

# 釜峰山

令和4年9月21日(水)

発行者：校長 大里 康暁

## 口和中の本気 体育祭！

9月17日(土)，令和4年度の体育祭を行いました。保護者・家族の皆様には、たいへん多くご来場いただき、最後まで熱心に温かい応援をしていただきました。おかげさまで、生徒が最後まで頑張りきる大きな後押しとなりました。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

今年の体育祭も、生徒自身が創り上げる体育祭でした。団長・リーダーからなる生徒実行委員会が、毎日その日の練習を振り返り、今後の練習内容を考え実践しました。全校生徒を動かしていくために、厳しい意見とアイディアを出し合って準備を重ねていきました。

団長やリーダー、そして3年生も、練習の最初からうまく引っ張つていけたわけではありません。うまくいかないことも経験しながら、この3週間で見違えるほどのリーダーシップを發揮するようになりました。1・2年生を包み込みながら、自分たちの言葉や行動で牽引(けいん)していく様子は、日々感心するばかりでした。



今年の集団行動は、3年生が毎日放課後に残って、完成させていったものです。その分、なかなか完成に至らず、結局本番前日まで練習が続きました。特に、時間がかかったのが、最後にやった3列ずつの交差でした。本番まで数日となった時、練習を始めたものです。「こんな難しいことに今から挑戦するなんて・・・」 難しいことへの挑戦はとてもうれしかったのですが、さすがにできないのではないかと心配していました。しかし、前日の練習で何とか完成させ、本番ですべての演技をやりきったときは、思わずガツツポーズをしていました。素直に「みんな、すごい！！」と感じた集団行動でした。

井上くん・関谷くんのあいさつは、何日もかけて覚えるまで練習した成果です。「頭の中が真っ白にな

ったらどうしよう・・・」そんな不安を吹き飛ばすまで、練習に練習を重ねました。本番では、気持ちが伝わるとしてもよいあいさつとなりました。また、森永さん・宮脇さんの選手宣誓は、この体育祭への思い、そして、口和中学校での3年間への思いがこもったとても熱いメッセージが込められていました。マイクも必要ないくらいの大きな声で、本気の表現を見せてくれました。会場中の心が一つになったように感じました。

3年生がよくリードした体育祭でしたが、1・2年生の「ともに創り上げよう」という気持ちがいつも感じられる練習期間でもありました。私がこの体育祭で一番感動した場面は、ソーランのアンコールの時です。踊る3年生を応援するように、1・2年生が体全体を使って精一杯の声を出していました。きっと3年生の気持ちに応えたい一心だったのでしょう。グラウンド中にこだまする全校生徒の声は、生徒全員のこの体育祭への強い思いを見ている者の心の中に響かせました。

生徒自身が考えて創り上げる体育祭を目指し、先生たちも毎日考え続けてきました。陰になり日向になります、生徒とともに体育祭を創り上げました。粘り強く、常に寄り添い指導を続けた先生たちにも心から感謝しています。

保護者・家族の皆様には、本番に向けた生徒の体調管理などでご心配をおかけしたこと也有ったかと思います。ご家庭での支えもあり、無事体育祭を終えることができました。当日のご声援や拍手は、体育祭での感動を何倍にも大きくしてくれるものでした。生徒にとっても、本校にとっても、何にもかえ難い大切な1ページとなりました。改めて、感謝いたします。ありがとうございました。

最後になりますが、体育祭のアンケートをGoogle Formsを使って実施します。ご協力くださいますよう、よろしくお願ひします。このアンケートには、生徒へのメッセージを記入する欄を設けています。あたたかい言葉をいただけたら幸いです。また、学校だよりで紹介させていただくこともありますので、ご了承ください。

